## 通知票のない1学期が終わりました

新型コロナウイルス感染症の影響で延びた1学期が終わりました。始業式入学式はあったものの、約二ヶ月にわたる休業から始まった1学期。あるはずだったそれぞれの学年の宿泊体験学習は中止や延期となりました。三年生にとって部活動の集大成である中体連の大会も中止となりました。生徒たちにとってはショッキングな1学期でしたが、学校生活を大切にして全てを前向きに受け入れ、今できる努力を積み重ねて1学期を終えました。

放送による終業式を終え、そのあと学活を行いました。いつもであれば担任 が通知票を渡し、一喜一憂する生徒たちの姿がありますが、今年度に限って通 知票は先送り。成績に関しては2期制をとり、10月9日の前期終了時に渡さ れます。

3年B組では完成した学級目標を入れて、全員で記念撮影をしました。休校から始まり、何とか全員で無事に1学期を終えられたことを称えると共に、完成した学級目標を掲げ、2学期からも全員でがんばることを誓い合って、ほのぼのと1学期を終了しました。

夏休みは8月8日から8月16日間での9日間です。短い休みですが、感染症や熱中症に気をつけて充実した生活を送ってほしいものです。



学級目標が完成しました!